

Référence : BIM-FP 23-022

Destinataires :

Responsables de l'évaluation ou de GeXamine
Responsables de BIM-FP dans les organismes scolaires
Conseillers pédagogiques
Enseignants des programmes Comptabilité et Secrétariat
Direction de centre
Direction informatique

Merci de faire suivre ce message aux personnes concernées.

Objet : Migration de l'ensemble des fichiers Sage 50 des programmes Comptabilité et Secrétariat vers la version 2021.0

Comme annoncé lors de la rencontre annuelle du 8 juin dernier, nous avons procédé au remplacement, dans GeXamine, de l'ensemble des fichiers Sage 50 disponibles dans une version antérieure à 2020. Ces fichiers sont maintenant disponibles en version 2021.0.

Les épreuves concernées sont les suivantes :

Programme Comptabilité (Mise à jour 2020) – DEP 5231 :

- 461-083 version A
- 461-122 version A
- 461-195 version A
- 461-213 version B

Programme Secrétariat – DEP 5357 :

- 460-596 versions A et A-2
- 460-623 versions A et B
- 460-733 version B

Dans le but de continuer à utiliser les épreuves BIM des compétences susmentionnées, nous recommandons à l'ensemble des organismes scolaires d'effectuer la migration de la version du logiciel Sage 50 utilisée vers une version 2021.0 ou supérieure. En effet, seule la conversion des fichiers d'une version antérieure de Sage 50 vers une version ultérieure est possible. Un avis est affiché dans GeXamine pour informer les utilisateurs de la disponibilité de la nouvelle version Sage 50, et ce, pour chaque épreuve concernée.

La décision de migrer l'ensemble des fichiers Sage 50 de nos épreuves a été prise parallèlement à l'annonce, par le fournisseur, du retrait de leurs versions éducatives 2019 et 2020 le 31 décembre 2023.

Veillez noter qu'il est prévu que l'équipe BIM effectue une migration des fichiers Sage 50 vers une version plus récente à tous les deux ans, au mois de juillet, afin d'assurer la pérennité des épreuves ciblées. La prochaine migration aura donc lieu en juillet 2025.

Pour obtenir de plus amples renseignements à ce sujet, nous vous invitons à communiquer avec [Sonia Roy](#).

Nous vous remercions de votre collaboration et vous présentons nos meilleures salutations.

L'équipe BIM
bim@grics.ca



INFORMATION



Reference: BIM – Vocational Training 23-022

Recipients:

Examination or GeXamine Administrators
Persons responsible for BIM-VT in school organizations
Pedagogical Consultants
Teachers of Accounting and Secretarial Studies
Centre Directors
Information Technology Department

Please forward to all persons concerned.

Subject: Migration of all Sage 50 files in the Accounting and Secretarial Studies programs to Version 2021.0

As announced at our Annual General Meeting on June 8, all Sage 50 file versions earlier than 2020 as published in GeXamine, have now been updated to Version 2021.0.

The updates concern the following examinations:

Secretarial Studies – DVS 5857:

- 960-596 Versions B and C
- 960-623 Version B

In order to continue to use the BIM examinations for the above competencies, we recommend that all schools organizations migrate from their current version of Sage 50 to Version 2021.0 or higher. Files can only be converted from a previous version of Sage 50 to a later version.

A notice has been posted in GeXamine to inform users of the availability of the new Sage 50 file versions for the examination concerned.

Please note that the decision to migrate the concerned examinations of Sage 50 files to Version 2021.0 was taken in relation to the software provider's announcement that they will be retiring their 2019 and 2020 educational versions on December 31, 2023.

The BIM Team will schedule to migrate Sage 50 files to more recent versions every two years in July, to ensure the sustainability of concerned examinations. Thus, the next migration will take place in July 2025.

Please do not hesitate to contact [Maria Pina Mercogliano](#) for any further information.

We thank you for your cooperation and send our best regards.

The BIM Team
bim@grics.ca